



Ils sont certes nombreux à avoir mouillé le maillot afin que cette région reste et demeure l'un des fiefs du parti du flambeau, cependant, c'est une poignée qui sort du lot face à la concurrence imposée par l'opposition lors du double scrutin du 09 Février dernier Alexandre Marie Yomo s'est battu corps et âme pour participer à la victoire du parti.

C'est une routine à chaque fois qu'il ya élection au Cameroun que la région du centre fait face à la concurrence lors d'une quelconque consultation électorale. Cela est d'autant plus vrai, que c'est une course folle à la montre qui s'est donnée d'observer à travers la région, depuis le 25 janvier 2020, date de lancement de la campagne électorale, jusqu'au 08 février à sa clôture. Région du centre, chacune des formations politiques en lice a fait entendre sa voix pour séduire les électeurs. Et réduire autant que faire ce peut, le périmètre de ses rivaux. Où le rassemblement démocratique du peuple camerounais fortement implanté, ne s'est pas fait prier pour assurer sa victoire face à ces formations politiques qui étaient en compétition.

La ruse et la clairvoyance

Meetings après meetings, réunions après réunions, il a été à toutes les étapes de la campagne, au niveau départemental comme au niveau communal. Alexandre Marie Yomo est certainement un de ces hommes de la région que l'on ne présente plus. Militant engagé de la première

heure au sein du rassemblement démocratique du peuple camerounais, il compte avec lui plus de 33 années de bons et loyaux services au sein de ce parti. Sa popularité tout comme son militantisme ne souffre d'aucune contestation possible. L'on a vu pour la première fois, tous les candidats députés battre campagne ensemble et parcourir les différents arrondissements et aller au contact des populations. Tête pensante de la stratégie de campagne des candidats de ce parti, il a su mettre à profit sa longue expérience de chargé de mission aux côtés d'illustres personnalités présentes.

Les populations de Yaoundé 5 ont pu pour une fois, sentir ce que c'est que se faire courtiser. Elles ont accueilli, les caravanes de campagne des différents candidats. Dans les rangs du RDPC, le visage de l'un de ses fils ne pouvait passer inaperçu, qui plus est le directeur général du bureau national d'état civil. Il a su se départir de sa casquette de directeur, pour faire du porte après porte, sillonner l'arrondissement. Et ramener dans la maison Rdpc ceux des militants dont les blessures des investitures avaient conduit ailleurs. Il est de ceux des fils de la région du centre, qui n'ont pas hésité à mettre la main à la poche pour appuyer le parti, l'homme de terrain a été au cœur de l'investiture des conseillers municipaux du RDPC à Yaoundé 4, ainsi que la désignation des exécutifs communaux à Yaoundé c'est par sa charité et son sens d'honnêteté que le parti a pus lui confier autant de mission dans la région du centre véritable homme politique et homme de terrain amoureux de la patrie partout où ce congénère du parti est passé il a tenu un discours patriotique et a appelé ses camarades du parti à se conformer à la discipline du parti. Le RDPC est un parti noble qui a une vision pour le Cameroun.

Herve Narcisse Yemdji/Regard du Monde
